

Schulpreis

Ehrentafel 2024

Der Schulpreis 2024,

die höchste Auszeichnung des Gymnasiums Dresden-Plauen, wurde verliehen an **Felix Kay** für sein langjähriges Engagement in verschiedensten Bereichen, vor allem aber in der Technikgruppe, mit dem er zum Wohle und Ansehen der Schulgemeinschaft beitrug und für sein vorbildliches Auftreten gegenüber seinen Mitschülerinnen und Mitschülern und deren Anliegen.

Den Sonderpreis 2024,

eine besondere Anerkennung des Gymnasiums Dresden-Plauen, erhielten

Luna Rost für ihr Engagement zum Wohle und Ansehen der Schulgemeinschaft, ihr mehrjähriges Engagement als Schülersprecherin und dafür, dass sie mit ihrer Aufgeschlossenheit und Herzlichkeit auch jüngere Schülerinnen und Schüler zur Mitgestaltung des Schullebens motivieren konnte.

Anni-Marike Thinschmid für ihre langjährige großartige Arbeit in der Schulbibliothek, die selbständige Leitung einer Arbeitsgemeinschaft und die Anstrengungen, die sie unternommen hat, alle an sie gestellten Anforderungen zu meistern.

Fabian Drozdowski für seine innovativen Beiträge im Schülerrat für ein angenehmes Schulklima sowie für sein Engagement für die AG "Ameisenfreunde" und seine Schülerfirma.

Mit einem **Gruppenpreis** zeichneten wir in diesem Jahr aus

den Schulsanitätsdienst. Gewürdigt wird damit das mehrjährige und zuverlässige ehrenamtliche Engagement der Gruppenmitglieder für die fachgerechte Versorgung von Menschen unserer Schulgemeinschaft mit kleineren medizinischen Problemen im Schulalltag und ihre Einsatzbereitschaft zur Absicherung von Schulveranstaltungen. die Schulband dafür, dass sie mit Leidenschaft und Engagement bei Schulveranstaltungen eine unverwechselbare Atmosphäre zaubert und mit Instrumenten, Stimmen und Stimmung zum Wohle der Schulgemeinschaft beiträgt.